

Avis des lecteurs

Marie-Antoinette C. : Je vous dis merci pour ce témoignage. Franchement je vous tire mon chapeau pour le style de l'ouvrage. L'écriture est sobre, factuelle, agréable. Bravo ! C'est une belle réussite.

Maryse V. : J'aime la présentation et la façon d'aborder les événements, merci pour cette lecture instructive et passionnante.

Christian P., ancien du 47^e BI en Algérie : J'ai lu votre livre, offert par une amie. Je m'attendais à retrouver les clichés conventionnels sur les événements de cette période et, à ma grande surprise, j'ai découvert un livre hors du commun.

Françoise M. : Je viens de finir votre livre. Il m'a beaucoup touchée. Vous avez su rendre toute une richesse de sentiments sans pathos, avec délicatesse. Le lieu de votre enfance est très vivant et j'y suis rentrée très facilement ; d'autant plus facilement peut-être que j'ai vécu aussi en proche banlieue parisienne pendant une partie de mon enfance. L'articulation avec les lettres est très habile. Merci.

Sylvie B., librairie Aux livres de Valentin : Bonjour, Monsieur Viegas, je viens de terminer votre livre, dont j'ai publié un extrait sur facebook. Impossible de le lâcher quand on le commence. Vous-même et votre frère avez du talent. Difficile de croire que ce ne sont que des lettres d'un fils à sa mère, tellement elles sont bien écrites. Cordialement.

Voir aussi le blog : <http://www.blog.envie2faire.fr/2016/03/18/un-dernier-regard-de-jean-viegas-pires/>